

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY



PAPA CON DANNY KAYE. El Vaticano, diciembre 2. El comediante Danny Kaye conversa con el Papa Paulo VI, en el Vaticano. Kaye encabeza una delegación del Fondo Internacional Infantil de Emergencia de las Naciones Unidas (UNICEF).

## La Situación Económica de E.U. Estudia Jimmy Carter

PLAINS, GEORGIA, diciembre 2. (AP). El grupo de asesores económicos del Presidente Electo Jimmy Carter no logra decidir si la economía necesitará un impulso especial ni el grado de estímulo que requerirá.

Carter confirió ayer durante cinco horas y media con 16 economistas, banqueros y empresarios, y se informó que recibió un cuadro sombrío del estado de la economía nacional.

El Secretario de Prensa de Carter, Jody Powell, informó que "no hubo unanimidad en el grupo", sobre la posibilidad de aplicar estímulos a la economía ni sobre una reducción impositiva a principios de 1977.

El Presidente Electo no anunció reuniones para hoy.

La prolongada conferencia de ayer en la retirada residencia de verano de Carter atrajo especial atención porque el Presidente Electo dijo que entre los participantes había personas que probablemente serían designadas en cargos de su Gobierno.

Los participantes de la reunión fueron mencionados como posibles candidatos para la Secretaría del Tesoro, la Presidencia del Consejo de Asesores Económicos, la Dirección de la Oficina de Administración y Presupuesto y para otros importantes Cargos Económicos.

Powell dijo que los informes presentados por los participantes en la conferencia económica han convencido a Carter que la economía norteamericana se encuentra en un estado peor de lo que dijo durante la campaña presi-

dencial. Según Powell, Carter dijo que sus declaraciones sobre la economía durante la campaña "desafortunadamente, parecen ser correctas" y lo que parecía ser malo, "ahora parece ser peor".

Durante la campaña Carter dijo, entre otras cosas, que si no se hacen cambios, "el panorama económico futuro muestra un aumento del desempleo y de la disminución del nivel de la vida para el trabajador norteamericano".

Aunque se le preguntó, Powell no dijo que pruebas se dieron a Carter que justifican su reacción. Pero indicó que Carter respondería a preguntas sobre economía en una conferencia de prensa mañana.

El Presidente Electo había dicho que recomendaría una reducción impositiva o alguna otra forma de estímulo económico a principios del año próximo, si la economía nacional no se recupera.

Cyrus Vance, Subsecretario de Defensa en la Administración de Lyndon Johnson, hizo ayer una visita no anunciada a Plains.

Los reporteros supieron que Vance pasó la noche del martes en la casa de Carter y se reunió con el Presidente Electo para analizar la reorganización del Gobierno a primera hora del miércoles.

Cuando se preguntó a Powell si Vance, Asesor de la campaña electoral sobre política de defensa y exterior, era considerado candidato a un cargo en el Gabinete, respondió: "Ustedes pueden juzgar por sí mismos al igual que yo".

## Oficiales de Línea Dura Removidos en Argentina

BUENOS AIRES, diciembre 2 (AP). Altos jefes militares se reunieron hoy al parecer para considerar cambios en los altos mandos, en tanto persisten versiones que otros oficiales de línea dura serán removidos, tras el llamado a retiro del General Acel Vilas.

Sin embargo, varios analistas políticos advirtieron que los reemplazantes podrían ser militares de igual posición, para mantener un equilibrio político.

Otros dicen que las remociones son una depuración para eliminar presiones contra militares moderados, entre los que está el Presidente, General Jorge Videla, Comandante del Ejército.

Los generales se reunieron con Videla por segundo día consecuti-

vo, y según fuentes militares discutieron los anuales pases a retiro y promociones del ejército, así como la situación nacional. No se dio información oficial.

Al mismo tiempo 30 jefes del ejército, la marina y la fuerza aérea se reunían con la Junta Militar de Gobierno.

El lunes, el Jefe del Estado Mayor del Ejército, General Roberto Viola, considerado de la línea moderada, personalmente informó al General Vilas, Comandante del Quinto Cuerpo del Ejército en el sur, y considerado de línea "dura" que debe retirarse.

Fuentes políticas, dijeron que la decisión se debió a diferencias con el grupo más moderado.

La diferencia básica, según —Favor pase a la Pág. 11.

# Empresarios Confían en Nuevo Régimen de México

MEXICO, D.F. diciembre 2. (AP).— El Presidente Jose López Portillo se reúne hoy con dignatarios de 102 países, que asistieron a la inauguración de su Gobierno, pero no se esperan grandes cambios en su política exterior, excepto reestablecer

## Cierra con Baja Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, diciembre 2 (AP). La Bolsa cerró hoy con una ligera baja en medio de alternativas motivadas por la incertidumbre sobre los planes económicos del próximo Gobierno norteamericano.

Los analistas dijeron que los inversionistas dudan y no se atreven a comprometerse ahora en negociaciones.

El Promedio Dow Jones cerró 2.74 en baja a 946.64.

El volumen fue de 23.3 millones de acciones y las acciones en baja superaron a las en alza en proporción de 8-5 en la Bolsa de Nueva York.

El promedio de la Bolsa bajó 0.16 —Favor pase a la Pág. 54.

## Iglesia Contra Inseminación de la Mujer

GANTE, BELGICA, diciembre (EFE). La Iglesia Belga se opuso al proyecto de la Universidad de Gante de crear un banco de espermatozoides humanos para la inseminación artificial de mujeres.

El "Banco de Esperma" tendría como fin inseminar a mujeres que lo desearan, tanto solteras como casadas.

Los espermatozoides serían extraídos de voluntarios a los que se sometería a exhaustivos análisis, al igual que se estudiaría la historia médica de su familia.

En un documento la Iglesia prohíbe a los médicos católicos ayudar en los procesos de inseminación como los propuestos por la Uni-

—Favor pase a la Pág. 11.

relaciones con España.

El nuevo Presidente dijo en su discurso inaugural que las relaciones exteriores seguirán regidas por la política tradicional de amistad y respeto recíproco, pero dio a entender que la primera fase de su Gobierno estará concentrada en estructurar una política interna capaz de sacar al país de su actual crisis económica.

La designación de Santiago Roel como Secretario de Relaciones Exteriores indica que uno de los

primeros actos de la política exterior de López Portillo, será reestablecer relaciones con España, suspendidas hace 40 años.

Roel fue enviado a España hace unos meses por López Portillo y pasó más de una semana en Madrid, tomando contactos con dirigentes del Gobierno.

Roel también asistió como Enviado Personal de López Portillo a una reunión de países del Tercer Mundo, celebrada en Sri

—Favor pase a la Pág. 11.

## Círculos Financieros de E.U. Confían en López Portillo

NUEVA YORK, diciembre 2 (AP). La inauguración del nuevo Presidente mexicano José López Portillo fue recibida con una actitud positiva por círculos económicos y financieros de los Estados Unidos.

Fuentes empresariales en Nueva York opinaron que la selección de Ministros para el flamante Gabinete del nuevo mandatario indica que el nuevo Gobierno adoptará una política favorable a las actividades empresariales en México.

En Chicago el peso mexicano registró ayer el alza máxima permitida en un sólo día en el Mercado a término de divisas, lo que señala una recuperación de

confianza en la moneda mexicana, que había perdido alrededor de la mitad de su valor frente al dólar en los últimos meses.

La prensa financiera, asimismo, publicó comentarios favorables sobre la transferencia del mando a López Portillo.

El Wall Street Journal, por ejemplo, señala que el discurso inaugural del nuevo mandatario "fue interpretado por muchos como un ligero alejamiento de algunas de las políticas más discutidas del señor Echeverría, consideradas izquierdistas por muchos".

El New York Times, en un perfil del "hombre en la noticia", —Favor pase a la Pág. 54.

## Este Año ha Sido de Violentos Terremotos en Todo el Mundo

Denver (Colorado), Dic. 2 (UPI) Desde Guatemala hasta las selvas de Sumatra, este año el mundo ha sido sacudido por violentos terremotos, destruyendo hogares y matando a unas 48.000 personas, el mayor número de víctimas dejado por fenómenos telúricos desde 1970.

El desastre de Guatemala se produjo antes del amanecer y en él perdieron la vida 23.000 personas. En agosto, un maremoto abatió las playas de Mindanao en las Filipinas, barriendo con los sobrevivientes de un previo terremoto de grado 8 de la Escala Richter, en el que entre 5.000 y 8.000 personas perdieron la vida. Sumatra fue devastada por

sismos el 20 de junio y al mes siguiente un terremoto de extraordinaria violencia arrasó las Provincias del Nordeste de China. La semana pasada otro devastador terremoto golpeó la aislada región montañosa del oriente de Turquía, reduciendo a ruinas un centenar de aldeas y dejando cerca de 4.000 muertos.

"En lo que se refiere a víctimas fatales, este es probablemente el año más funesto desde 1970, cuando un terremoto en el Perú causó cerca de 67.000 muertes", declaró Waverly Person, Director del Centro Nacional de Información Sísmica (CNIS).

Person agregó que el número de —Favor pase a la Pág. 62.

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY



PERECE HERMANASTRO DE FORD. Lebanon, Tennessee, diciembre 2. Leslie King, hermanastro del Presidente Ford, quien murió esta mañana cuando su auto se estrelló contra un camión, cerca de Lebanon. En la gráfica cómo quedó el vehículo.